



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

February 10, 2025

Chairperson's Statement for Hooked on School Days

As Chairperson of the Sir Wilfrid Laurier School Board, I am proud to join our students, staff, families, and community partners this week, in celebrating Hooked on School Days. This important week reminds us all of the vital role that education plays in shaping the future of our young people and our society as a whole.

At the Sir Wilfrid Laurier School Board, we are committed to fostering an environment where every student feels supported, motivated, and empowered to reach their full potential. Hooked on School Days highlights not only the perseverance and dedication of our students but also the commitment of our educators, administrators, and support staff who guide them on their educational journey.

Success in school is a shared responsibility. It involves the collaboration of parents, teachers, school staff, and the broader community, all working together to provide the encouragement and resources our students need to thrive. This week is an opportunity to recognize the collective effort that goes into making learning a positive and enriching experience.

To our students: stay curious, stay engaged, and know that every challenge you face is a step toward achieving your goals. Your hard work and determination today will pave the way for a brighter tomorrow.

Let us continue to inspire, support, and celebrate the success of every learner in our community, not just during Hooked on School Days, but throughout the entire year.

Le 10 février 2025

Déclaration du président à l'occasion des journées de la persévérance scolaire

En tant que président de la commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier, je suis fier de me joindre à nos élèves, à notre personnel, à nos familles et à nos partenaires communautaires pour célébrer les Journées de la persévérance scolaire. Cette semaine importante nous rappelle le rôle essentiel que joue l'éducation afin de bâtir l'avenir de nos jeunes et de notre société dans son ensemble.

À la commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier, nous nous sommes engagés à favoriser un environnement où chaque élève se sent soutenu, motivé et habilité à atteindre son plein potentiel. Les journées de la persévérance scolaire mettent en lumière non seulement la persévérance et le dévouement de nos élèves, mais aussi l'engagement de nos éducatrices et éducateurs, des directions d'école ainsi que du personnel de soutien qui les guident dans leur parcours éducatif.

La réussite scolaire est une responsabilité partagée incluant la collaboration des parents, des enseignantes et des enseignants, du personnel scolaire et de la communauté dans son ensemble pour fournir les encouragements et les ressources dont nos élèves ont besoin pour réussir. Cette semaine est l'occasion de reconnaître l'effort collectif qui permet de faire de l'apprentissage une expérience positive et enrichissante.

Pour nos élèves : demeurez curieux, restez engagés et sachez que chaque défi auquel vous faites face est un pas vers la réalisation de vos objectifs. Votre détermination et votre travail acharné ouvriront la voie à un avenir meilleur.

Continuons d'inspirer, de soutenir et de célébrer la réussite de chaque élève dans notre communauté tout au long de l'année et pas seulement pendant les journées de la persévérance scolaire.

James Di Sano
Chairperson, Council of Commissioners
Président, Conseil des commissaires



235, montée Lesage
Rosemère (Québec) J7A 4Y6



450 621-5600



www.swlauriersb.qc.ca